

Benefiz- Veranstaltung im Soundcheck Bredehorn für eine Schule in Eguafö (Ghana)

David Kwesi Acquah hat 2006 das Projekt **Sankofa Mbofra Fie**, ein Kinderheim und eine Schule in Eguafö (Ghana), gegründet. Es befindet sich am Rande des Dorfes und besteht nur aus zwei langgezogenen Bambusdächern. Unter jedem Dach sind jeweils hintereinander 4 Klassen untergebracht. Neben den Bambusgebäuden soll ein größeres, gemauertes Schulgebäude entstehen. Doch der Bau kann immer nur Schritt für Schritt fortgesetzt werden, je nachdem wie viel Geld zur Verfügung steht. Monat für Monat kümmert man sich darum Geld zu bekommen, um das Kinderheim zu finanzieren, die Lehrer und das Essen für die Kinder zu bezahlen und noch etwas für den Bau des neuen Schulgebäudes aufzutreiben. Man ist auf jeden Cedi/Cent angewiesen und finanziert sich durch Spenden und anderweitige Unterstützung. Freiwillige jeden Alters und verschiedener Nationen helfen in diesem Projekt.



Seit September 2010 hilft auch **Jasper Schulte** aus Bredehorn beim Aufbau der Schule und Unterrichten der Kinder in Ghana mit.

**Das >Soundcheck< in Bockhorn/
Bredehorn veranstaltet am Sa. 19. März
2011 eine Benefiz- Veranstaltung für
dieses Projekt.**

Ab 21 Uhr wird es ein Musikprogramm mit viel Afrobeat, Reggae, Weltmusik etc. und eine Spendenaktion im >Soundcheck< geben. Über eine Eintrittsspende, weitere Spenden und Sponsorengelder für den Aufbau und Erhalt der Schule würden sich besonders die Kinder in Eguafö freuen.

Wer Geld spenden möchte, kann im Soundcheck/Stiener Kroog ein „**Sparschwein für Ghana**“ füttern.

Diese gespendeten Summen werden dann zu Ostern direkt zur Schule in Eguafö geschickt.

Somit wird gewährleistet, dass keine Gelder von irgendwelchen Stellen abgezweigt werden.



Weitere Infos im Internet unter: www.sankofachildrenshome.org